



Casarrubios del Monte (la Sagra): el castillo en 1966 (E.Cooper).

En 1499 el anciano Gonzalo volvió a casarse en segundas nupcias con otra Manrique emparentada, pero no tan estrechamente, con sus tocayos ya mencionados. La dama evidentemente una cazafortunas, metió sus mesnadas en el castillo para evitar que pasara a la progenie de su marido. El *Adelantado* hizo que la Corona enviara a Hernando Gamarra, comendador de Sagra y Cenete, a tomar el castillo en abril de 1501 (no hay el más mínimo indicio de que la situación fuera un ardid del duque, aunque es lícito sospecharlo).

El fallecimiento del mismo *Adelantado*, el 4 de abril de 1503, no puso fin a los contenciosos de los Chacón. Se cambiaron simplemente los litigantes. La viuda la parte demandante, y el acusado, el hijo de su marido por el primer matrimonio. El duque pensaría tener controlada la situación sin involucrarse públicamente, pues el marido de Magdalena Manrique, heredero del Adelantamiento (con el patrimonio murciano) se encontraba con las compañías de su ejército en el Rosellón. La Corona no tuvo prisa ninguna en resolver la disputa sobre un castillo inacabado, que pronto iba a ser una ruina irrecuperable, pues el proceso iba a durar un cuarto de siglo (Cooper, 1991, pp.185-186). En este tiempo el tercer conde